

Uno / más / uno

DETIENEN A 45 CHILENOS EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 15 de enero (AFP). — Unos 45 ciudadanos chilenos fueron detenidos en la ciudad de Trelew, ubicada a 1,500 kilómetros al sur de Buenos Aires, se informó oficialmente hoy. Las detenciones fueron realizadas por el ejército, la gendarmería (policía de fronteras) y por la policía, por carecer los chilenos de documentación legal de ingreso a Argentina.

Uno / más / uno

# En Buenos Aires se comenta el fracaso del plan agropecuario y la posibilidad de importaciones

BUENOS AIRES, 15 de enero (IPS). — Con el fracaso del plan agropecuario del gobierno militar, este país — tradicional proveedor de trigo en los mercados internacionales — se vería obligado a importar el producto para abastecer a la población. La reducción del precio internacional del cereal y las dificultades climáticas son, en ese orden de importancia, las responsables de la grave coyuntura que afronta la producción triguera.

Si bien la producción de la temporada 1976/77 fue un verdadero record (se produjeron 11 millones de toneladas), para la campaña

1977/78, se estima un descenso del 57 por ciento. El gobierno militar adjudicará el fracaso de la campaña, seguramente, sólo a las condiciones atmosféricas; no obstante, las autoridades económicas del país ya habían calculado una reducción del 43 por ciento y, por consiguiente, las dificultades climáticas sólo son responsables de un descenso del 14 por ciento.

Con esto, el ingreso de divisas al país sudamericano descenderá sensiblemente, agravando la situación económica, de por sí grave que podrá a su vez, derivar en enfrentamientos sociales.

## EL SOL DE MÉXICO

### Probable Reunión Entre Jorge Videla y Pinochet

BUENOS AIRES, 15 de enero (EFE). — La junta militar argentina analiza la posibilidad de que el presidente Jorge Videla se reúna con su colega chileno, Augusto Pinochet, para buscar un acuerdo sobre los problemas limítrofes australes de ambos países.

Esta versión es recogida hoy por los diarios de Buenos Aires, tras la partida del general chileno Manuel Contreras Sepúlveda, quien retornó ayer a Santiago luego de una visita de 48 horas a la capital argentina.

Contreras Sepúlveda, amigo personal de Pinochet y exjefe del servicio de inteligencia chileno (la ex-DINA), al parecer fue portador de una propuesta para formalizar el encuentro presidencial.

El militar llegó el jueves último a Buenos Aires en el mismo vuelo que lo hizo el embajador de su país, René Rojas Galdames, y desde entonces todas las noticias oficiales —incluida la del propio diplomático que fue su compañero de viaje— desmintieron que su visita tuviera alguna relación con el problema de límites.